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令和5年4月25日（火）

第2102回例会

2022〜 2023年度

第2102回例会記録　令和5年4月25日（火）  35/47回

＜点鐘＞� 嶋会長

＜ソング＞　四つのテスト

＜会長報告＞� 嶋会長
1.��新百合ヶ丘エリアマネジメントコンソーシアムよ
り2023年全体会の案内
　6/9（金）10:00〜　新百合トウェンティワンホール
　嶋会長が出席します。
2.��川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）
2023実行委員会開催の報告
3.�麻生区区政40周年記念事業について御礼

＜幹事報告＞� 菊池幹事
＊当クラブ例会
　5/2（火）　定款細則による休会
　5/9（火）　�45周年記念・家族感謝の日→通常例会

に変更　点鐘12:30
　5/16（火）�クラブ協議会
　5/23（火）� 45周年記念例会・家族感謝会　点鐘18:00
　5/30（火）�クラブフォーラム　会員増強
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎麻生RC

＜お知らせ＞　
社会奉仕委員会� 井上久委員長
　第3回川崎百合ヶ丘ロータリークラブ杯争奪麻生
区学童軟式野球リーグ戦大会閉会式への参加協力の
お願い
� 山口会員
　会長幹事ご苦労様会の日程は6/27（火）〜28（水）で
す。出欠表を回しますのでご確認お願いします。

＜ニコニコ委員会＞� 安藤亨委員
嶋会長→「福家会員、本日の卓話よろしくお願い
致します」。菊池幹事→「親松会員、高松視察お疲れ
様でした。福家会員、本日の卓話宜しくお願い致し
ます」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤美恵
子会員、福家会員、平岡会員、井上久会員、井上勇
会員、鴨志田会員、北島会員、小島会員、近藤会員、
小塚会員、中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、
大野会員、親松会員、江田会員，左藤会員、関田会
員、白井会員、菅会員、鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、
鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、山口会員、米会
員、結城会員、安藤亨会員。

＜出席委員会＞� 左藤委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2104回  5 月16日 クラブ協議会

第2105回  5 月23日 45周年記念例会・家族感謝会

第2106回  5 月30日 クラブフォーラム

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2102回� 46� 36� 10� � 78.26%
第2101回� 46� 34� 12� 4� 82.61%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜招聘卓話＞
　本日は卓話の機会を与えて頂きありがとうござい
ます。
　9年ぶり2回目の卓話です。昭和42年に弁護士登録
し、弁護士生活56年となりました。今日は私の弁護
士生活を振り返ってみたいと思います。
　勤務していた事務所は当時としては最も大きな事
務所の一つで、やりがいのある仕事が多くありまし
た。17年間の勤務弁護士時代に記憶に残る事件とし
て、卵管通気法による脳血管栓塞事件があります。
卵管通気法とは卵管に空気を通し詰まりをなくすこ
とによって妊娠しやすくし、不妊の治療として行わ
れていたものです。この治療の際顔にチアノーゼが
でて、後に植物状態となってしまった方がいました。
当時日本ではこの治療によって栓塞ができることは知
られていませんでした。夏休みに法医学の本を持っ
ていき読んでいたところ、ヨーロッパでの堕胎の民
間療法に同じような症例が出ていることを発見しま
した。空気の中には窒素が48％含まれていますが、
窒素は水に溶けません。心臓や胸に異常がある人は
この窒素により稀にこのような症状を引き起こすこ
とがあるのです。日本の当時の医学界では卵管通気
法によって脳血管に空気栓塞が生ずることは知られ
ていなかったのですから、これは過失とはならない
のですが、私は日本の産婦人科学会とこの方のため
に損害賠償請求訴訟を起こしました。
　以後この治療には空気を使われず水や炭酸ガスが
使われることとなり、不妊に悩む女性に少しは貢献
できたのではないかと思っています。
　他に調布市市道の明渡請求事件、アルプス電気の
財閥系電子部品販売商社に対する輸出差止請求仮処
分事件、今でも反省している敗訴事件など様々な事
件がありました。
　弁護士登録後17年、「5分でかけつけられる場所に
なら事務所を開いてもいい。」という恩師の許可を得
て、銀座8丁目に事務所を設立し「仕事を通じて社会

に貢献する。」を目標としました。
　独立してからも、解決に19年を要した事件や、三
和銀行から31億6000万円を請求された事件など様々
な事件がありました。詳しくはまたゆっくりお話し
できる機会があれば幸いです。

＜点鐘＞� 嶋会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 31件� 31,000円� 961件� 1,046,358円
� 0件� 0円� 16件� 335,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 0件� 0円� 23件� 340,000円

累計


